

やぶつばき



令和5年11月27日(月)

～ 保護者・地域とともにある学校を目指して～

「八郷西地区文化祭 11/18」

どようじゅぎょう じゅぎょうさんかん

りかい きょうりょく

土曜授業・授業参観へのご理解とご協力

ありがとうございました。

1年生 生活科「さくひんはつひょうかい」:三重北小学校との交流で、学校林の中で集めた木の葉や葉っぱを使い、ひとり一人制作したものを発表しました。話し方・聞き方に気をつけて頑張りました。



2年生 生活科「町たんけん」:校区をあかつき交通安全隊の皆さんと一緒に歩き、自分たちの町の公園について調べました。そして、気づいたこと・分かったこと・考えたことをタブレットでまとめて、班で協力して発表しました。



3年生 ステージ発表 劇「学校林での活動」
4月から、総合的な学習の時間に学校林を中心にグリーンボランティアの方々等と活動してきた体験を劇にして発表し、見ている人を楽しませてくれました。



4年生 ステージ発表「防災探検隊」
地域の方と校区を歩き、見つけた防災設備危険箇所等を防災マップにまとめ発表しました。資料の使い方を工夫していました。



1～4年生は、今年度、学校で、地域で、なかまとともに活動し、体験したこと、考えたことを見ている人・聴いている人を意識して、表現を工夫しながら発表していたことが素敵だと思いました。また、5、6年生の「歌声」は、なかまと力を合わせ一つのもの・ことを創り上げることの素晴らしさ、温かさを伝えてくれました。



5, 6年生 ステージ発表 合唱「ツバメ」
三四小学校音楽会に向け、5, 6年生が練習を重ねてきた合唱を全校児童、地域の皆様の前で発表しました。美しい歌声が体育館中に響きわたりました。

こうないすこうかさくひんてん
校内図工科作品展

八郷西地区文化祭の中で、地域の陶芸クラブややさにしっ子
応援隊の保護者のみなさんにお世話になって、子どもたちが創り上
げた陶芸作品を展示しました。

1年生「おしゃれなうみのいきもの」



2年生「わたしの顔」



3年生「ランプシェード」



4年生「シーサー」



5年生「立体のうつわ」



6年生「ネームプレート」



陶芸クラブ



体育館の壁面には、3年生以上で制作した来年の
干支を筆で描いたカレンダーを掲示しました。

各学年味のある作品
が並びました。



民生委員の方や八郷西小学校運営協議会の委員の皆
さんには、校内を巡回いただき、授業の様子や掲示物
等から、「いいなあ」「頑張るとるなあ」と温かいこ
とばをたくさん掛けていただきました。



子どもたちは、ランチルームの展示物や体育
館のステージ発表を鑑賞し、地域の方々の活躍
の様子を知るとともに、芸術に触れる貴重な
機会となりました。

教育の中でもウェルビーイングと
いう言葉がよく使われるようになり
ました。本校でも子どもたちのウェルビーイングの実現に向け、今後
も「保護者・地域とともにある学校」を推進していきます。

まんまる座



保護者の皆さま、授業参観に足を運んでいただき、そして、お
弁当作り等のご協力をありがとうございました。



ウェルビーイング (Well-being) とは、「良好な状態」
「心身ともに健康で、持続的に幸福な状態」